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No	dia	vinte	e	três	de	março	de	dois	mil	e	vinte,	às	14:00h,	o	Colegiado	do	Programa	de	Pós-Gra-

duação	em	Ecologia:	Teoria,	Aplicação	e	Valores	reuniu-se,	virtualmente,	seguindo	as	recomenda-

ções	de	evitar	proximidade	entre	as	pessoas	em	função	da	pandemia	do	vírus	CoVid-19,	com	a	

seguinte	pauta:	1.	Abertura	do	sistema	de	bolsas	da	CAPES;	2.	Andamento	dos	projetos	de	

mestrado	e	doutorado;	3.	Defesas	de	mestrado	e	doutorado;	4.	Relatório	Sucupira.;	5.	Si-

tuação	de	candidata	do	doutorado.	Sob	a	presidência	do	Prof.	Doriedson	Ferreira	Gomes,	a	re-

união	contou	com	a	participação	virual	dos	professores	Eduardo	Mariano,	Hilton	Japyassú,	Bruno	

Vilela,	da	representante	administrativa,	Lívia	Matos,	e	dos	representante	discentes	Caren	Souza	e	

Carlos	Calderón.	O	professor	Pavel	Dodonov	teve	problema	de	conexão	e	não	pôde	participar.	Ha-

vendo	quórum,	a	reunião	foi	iniciada.	1.	Abertura	do	sistema	de	bolsas	da	CAPES.	O	professor	

Doriedson	 informa	que	o	Sistema	de	Concessão	de	Bolsas	da	CAPES	 foi	 reaberto	no	dia	20	de	

março	e,	para	surpresa	de	todos	os	coordenadores	do	Brasil,	com	novas	mudanças	não	acordadas	

entre	as	partes.	Em	face	desta	nova	distribuição,	o	PPG	em	Ecologia	 ficou	com	uma	cota	de	16	

bolsas	de	mestrado	da	CAPES	(perda	de	4	bolsas	em	relação	à	cota	anterior)	e	uma	cota	de	22	

bolsas	de	doutorado,	ganho	de	nove	bolsas	em	relação	à	cota	anterior.	Estes	novos	números	indi-

cam	que	não	teremos	bolsas	disponíveis	para	todos	os	discentes.	Após	discussões	sobre	o	assunto,	

acordamos	uma	reunião	com	os	mestrandos	da	turma	de	2020	às	9h	e	outra	trunião	com	os	dou-

torandos	às	11h	com	o	objetivo	de	apresentar	os	problemas	aos	estudantes	e	buscarmos	uma	so-

lução	conjunta	para	o	problema.	2.	Andamento	dos	projetos	de	mestrado	e	doutorado.	O	coor-

denador	relata	que	recebeu	duas	mensagens	das	discentes	Camila	de	 Jesus	Luz	e	Tatiane	Silva	

Aguiar	relatando	os	prováveis	efeitos	da	quarentena	sobre	o	desenvolvimento	dos	projetos	e	so-

licitando	autorização	para	ingresar	no	Instituto	de	Biologia.	O	Colegiado	entende	toda	a	angústia	

dos	estudantes,	mas	que	a	autorização	para	entrada	no	IBio	não	compete	nem	mais	ao	Diretor	do	

mesmo.	Estas	autorizações	competem,	durante	a	quarentena,	ao	comitê	de	crise	da	UFBA.	PROPG	

indicou	que	no	dia	24	de	março	enviará	aos	coordenadores	de	pós	os	procedimentos	a	serem	ado-

tados.	3.	Defesas	de	mestrado	e	doutorado.	O	coordenador	informa	que	o	nosso	programa	tinha	

duas	defesas	programadas	para	amanhã.	Relata,	também,	que	a	PROPG	publicou	um	comunicado	

do	dia	20	de	março	da	PROPG,	no	qual	indica	que	a	entidade	enviará	amanhã,	dia	24	de	março,		os	

procedimentos	que	deverão	ser	adotados	para	as	defesas.	Portanto,	as	defesas	do	PPG	ficam	sus-

pensas	até	as	novas	diretrizes	da	PROPG.	4.	Relatório	Sucupira.	O	professor	Doriedson	relatou	

as	discussões	que	estão	ocorrendo	entre	os	coordenadores	dos	cursos	de	pós-graduação	da	área	
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de	biodiversidade.	Concordamos	que	devemos	submeter	o	relatório	no	prazo	estipulado	pela	CA-

PES	e,	posteriormente,	indicarmos	a	nossa	insatisfação	com	as	medidas	tomadas	pela	entidade.	

Decidimos,	também,	que	a	coordenação	enviará	uma	proposta	de	divisão	das	seções	do	relatório	

para	que	 cada	membro	do	Colegiado	se	 responsabilize	por	uma.	5.	Situação	de	candidata	do	

doutorado.	 A	 candidata	 ao	 doutorado	Elisa	 Cravo	 enviou	 uma	mensagem	 ao	 coordenador	 do	

curso	querendo	saber	se	havia	possibilidade	de	ser	admitida	no	curso,	visto	que	por	engano	da	

própria,	como	relatado	em	mensagem	do	dia	12	de	março,	havia	perdido	o	prazo	para	a	entrega	

da	documentação	na	secretaria	do	programa.	O	Colegiado,	por	unanimidade,	entende	que	havia	

um	prazo	determinado	para	a	entrega	da	documentação	na	secretaria	do	Colegiado	e	o	mesmo	não	

foi	respeitado	pela	estudante	e,	por	isso,	não	houve	possibilidade	de	matrícula	da	mesma.	O	Cole-

giado	entende	que	houve	abandono	do	curso.	Nada	mais	havendo	a	tratar,	a	reunião	foi	encerrada	

e	dela	lavrada	a	presente	Ata,	que	após	lida	e	aprovada,	deverá	ser	assinada	por	todos.	Salvador,	

vinte	e	três	de	março	de	dois	mil	e	vinte.		
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